



COMUNICACIÓN ADMINISTRATIVA
ELECTRÓNICA

ANUNCIO

Se informa que dados los últimos incidentes con balones ocurridos estos días en la Plaza de la Constitución de la localidad y ya que está totalmente prohibido jugar a la pelota en la Plaza;

Este Ayuntamiento habilita desde hoy, la pista deportiva situada en la Prolongación de la C/ Gloria, para los grupos de niños que deseen utilizarla , pudiendo en esta instalación jugar libremente al fútbol sin ocasionar molestias

El horario de apertura dicha pista será desde las **18 horas** durante esta semana del mes de Octubre, y desde las **16 horas** a partir de la próxima semana.

Fdo.: Emilio Mateo-Aparicio Galván
Concejal Delegado de Deportes